
Herr Pusch: 

Gab es in der Verwaltung bereits Gespräche den Sitzungsbeginn wieder auf 19 Uhr 
zu verlegen? 

 

Antwort der Verwaltung: 

Nein, dazu gab es keine Gespräche. 


